

Vélotourisme projets financés par l'Etat

Écrit par sebastien.baholet@finances.gouv.fr (sébastien baholet)
Mardi, 19 Juin 2012 00:00 -

Cinq projets d'aménagement d'itinéraires de vélotourisme vont recevoir des subventions de l'Etat, qui veut faire de la France "une destination majeure du tourisme à vélo", a annoncé aujourd'hui la Direction générale de la compétitivité de l'industrie et des services (DGCIS).

Un appel à projets avait été lancé, à l'appui de la volonté de la France de devenir la première destination "à vélo" en Europe. Les cinq projets retenus à l'issue de la procédure close le 26 avril sont des itinéraires interrégionaux en cours d'ouverture:

- la Vélodyssée (partie française de l'Eurovéloroute n° 1), qui longe le littoral atlantique entre Roscoff et Hendaye sur 1.200 km et ouvre partiellement le 29 juin.
- la Véloscénie, entre Paris et le Mont Saint Michel, qui ouvre partiellement à l'été.
- l'Avenue Verte Paris-Londres, via Dieppe, qui ouvre partiellement le 23 juin.
- la véloroute N° 43 Saumur-Niort-La Rochelle, soit 250 km entre la Loire, le Marais Poitevin et le littoral atlantique, qui ouvre partiellement à l'été.
- la véloroute du Rhin (partie française de l'Eurovéloroute n° 15) incluse dans l'Alsace à vélo.

[Lire la suite](#)

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Vélotourisme projets financés par l'Etat](#)